

Commission foot scolaire et universitaire

Réunion du 28/09/2021

Présents : Kévin Amargier, Pascal Pezairé, Sylvain Vernaudon, Hélène Falcon, Philippe Fabre, Ludovic Michaud, Jean Pierre Defour, Sébastien Boyer et Léo Martinez

Assiste : Pascal Cubizolles (USEP)

Excusés : Marie Soulier, Thierry Redon

Premier degré :

- Opération « Foot à l'école » : L'USEP comptabilise actuellement 6 inscriptions sans qu'aucune publicité ait encore été faite : Taulhac, Coubon, Paulhaguet, Val Vert, Rosières, Le Bouchet St Nicolas. La limite des inscriptions est officiellement le 8 avril 2022 date de la remise des productions artistiques. Un jury départemental se réunira le 11 avril. Une communication sera faite auprès des éducateurs de clubs.
- Une rencontre départementale des écoles participantes est prévue le 9 juin 2022.
- Le jeudi 18 novembre à 18h au district les dotations « Foot à l'école » et aux sections sportives seront remises aux écoles, collèges et lycée concernés.
- Une formation aux éducateurs de clubs leur permettant d'intervenir dans les écoles aura lieu sur deux jours, soit les 17/18 janvier soit les 24/25 janvier.

Second degré :

- Sébastien Boyer fait le point sur les sections sportives. A noter quelques changements dans la direction de certains collèges. Un nouvel éducateur, Cyril Vigier, interviendra à Brioude. A Landos le démarrage semble plutôt positif. Quelques soucis à St Julien Chapteuil, le collège privé ne pouvant pas participer à toutes les séances et les effectifs en 4^{ème}/3^{ème} sont faibles dans les deux établissements. Un calendrier de visites des sections a été mis en place.
- Le 18 octobre à 11h le lycée C. et A. Dupuy recevra la visite de Guillaume Buer, Conseiller Technique Régional. A cette occasion la nouvelle convention due au changement de statut de la section sportive (classée en Excellence) pourrait être signée.
- Un contact sera pris avec Julien Chaussinand, professeur EPS au collège Lafayette et éducateur à la section sportive, afin de se pencher sur la création d'un livret du joueur en section.
- Arbitrage dans les sections sportives : Philippe Fabre fait part d'une expérimentation dans un collège et souhaiterait l'étendre à d'autres établissements. Une communication sera faite auprès des intervenants en section.

- A noter une baisse de motivation de certains élèves en 4^{ème}/3^{ème} dans quelques sections. Une réflexion sera menée pour cerner les collèges concernés et pour se pencher sur les contenus. L'idée d'arbitrer et coacher certaines rencontres de primaire pourrait s'inscrire dans cette démarche.
- Génération 2024 : Dans l'optique des Jeux Olympiques en France, le Recteur, lors de la réunion de rentrée auprès des chefs d'établissements, a exprimé son souhait de la participation et donc de la labellisation de toutes les sections sportives.

UNSS :

- Hélène Falcon fait un point sur la situation actuelle. Les règles imposées suite au Covid ne permettent pas pour l'instant la tenue de rencontres sportives. La réunion de rentrée est donc repoussée dans l'attente de directives qui permettraient le retour des compétitions. Néanmoins le principe d'un rassemblement des U11 au second trimestre est arrêté.

CHA :

- Ces classes à horaire aménagé peuvent participer au championnat excellence UNSS à la condition qu'elles emploient un éducateur rémunéré. Actuellement 6 établissements sont dans ce cas de figure :Dunières, Ste Sigolène, Le Monastier (public), La Chartreuse, Le Chambon sur Lignon, Retournac.
- Une réflexion sera menée sur la reconnaissance de cette structure par l'Inspection Académique et par le District.

Prochaine réunion : **Mardi 8 mars 2022 à 10h au district.**